
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

朝 倉 警 察 署 協 議 会 会 議 録 

朝倉警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和５年５月２９日  午後３時００分 から 

 令和５年５月２９日  午後４時００分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          朝倉警察署 大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下９名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、 

刑事課長、交通課長、警備課長、地域課長 

防犯係長 
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 【開会】（総務課長） 

令和５年第２回朝倉警察署協議会を開会する。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

春の人事異動により、当署も５名の幹部が新たに着任した。非常にスムーズに

新体制に移行できたと思っている。 

本日は、４月末までの当署の治安状況について、統計上の数値をもとに説明し、

その後、今後予定されている行事や法の改正に伴い知っておいていただきたい事

項、県警全体での新たな取組みについて皆様にお伝えさせていただく。 

皆様には、率直な御意見や警察に対する要望をお聞かせいただきたい。 

よろしくお願いする。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

今回から新たに朝倉警察署協議会の会長を務めさせていただくことになった。 

本日は、協議会に出席いただき御礼申し上げる。 

これからも、皆様の御協力をよろしくお願いする。 

 

【新幹部自己紹介】 

 

【新協議会委員自己紹介】 

 

【報告事項等】 

１ 令和５年１月～４月までの管内の犯罪情勢等について（パワーポイント使用） 

 ⑴ 地域課長 

・管内の１１０番受理件数について 

 ⑵ 刑事課長 

・管内の刑法犯認知・検挙件数について 
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 ・管内の特殊詐欺発生状況と手口について 

⑶ 防犯係長 

・管内の人身安全関連事案の取扱い状況について   

⑷ 交通課長 

・管内の交通事故発生状況について 

 ・自転車乗車時のヘルメット着用について 

  ・今秋開催されるツール・ド・九州の説明 

  ・管内で実施した飲酒運転通報訓練の紹介 

 ⑸ 総務課長 

  ・福岡県警察のカスタマーハラスメント対策について 

 

【質疑、意見、要望等】 

質疑１：１月から４月までの間の認知件数と検挙件数の相違の理由について説明

をお願いする。 

回答 ：（刑事課長） 

 以前に認知していた犯罪について、継続して捜査した結果、事件を検挙

できたという場合は、認知件数と検挙件数の数に差が出る。検挙件数が

認知件数より多いということは、過去に発生した犯罪を検挙した、と考

えていただきたい。  

    

意見１：通学に自転車を使用している高校生に対して、ヘルメットを購入するた

めの費用の補助を検討できないか。 

回答 ：（交通課長） 

    今後、警察の方からも各自治体に働きかけを行っていきたい。 

 

質疑２：管内で行方不明事案が発生した場合、市役所等への行方不明者の個人情

報の提供について、警察署内で何らかの制限があるのか。 

 例えば、高齢者、年少者の行方不明者が出た場合は、防災無線や消防団

などの活用が早期発見には有効であると思うので、情報の共有化につい

てお尋ねしたい。 

回答 ：（防犯係長） 

   行方不明者の市役所等への個人情報提供については、行方不明者の家族

に提供してよいか意向確認を行い、家族の承諾を得た場合は提供を行っ

ている。 

   

意見２：高齢者が行方不明になった場合、無事に発見するためには時間が勝負に

なってくるので、お互いの情報共有が重要と考える。市役所の担当部署

が独自に情報を入手した際は、積極的に警察に情報を提供していきたい

と思う。 

  今後も警察署の担当部署との間の連携を密にしていきたい。 

回答 ：警察としても関係機関との連携が重要と考えているので、お互いの協力  

関係をしっかり築いていきたい。 



 
議 事 概 要           

 

   

  
 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

意見３：私が居住する地区は、幼稚園、小学校などがあり、学生人口が多い。 

 その通学時間帯に、災害復興のための工事関係の多数の大型トラックが 

速度を出して走行している。 

 万が一、子どもが大型トラックを接触するようなことがあれば、怪我だ

けでは済まないと考えている。 

 地域でも通学路の見守り活動を行っているが、警察署のパトカーで巡回

していただければ、更に効果があると思うので、朝の通学時間帯の警ら

を行っていただきたい。 

回答 ：（交通課長） 

  警察署では、通学時間帯に合わせて地域課の警ら用パトカーによる通学

路の警戒や交番による立番を行っている。 

  また、交通課でも白バイや交通のパトカーによる警ら活動も行っている。

今後も地域住民の安心感の醸成のため、しっかり警ら活動を行っていく。  

 

意見４：以前、警察署長が「ながら防犯」の重要性についてお話をされていたが、

私も地域の安全安心を守るためにはとてもいい方法だと思う。 

  「ながら防犯」を行うことで、いち早く犯罪の芽を摘むことができるの

ではないかと考えられるので、皆さんも、日頃から「ながら防犯」を積

極的に行ってほしい。 

回答 ：（署長） 

地域の方々への協力依頼をお願いする。 

警察も地域の安全安心を守るために尽力する。 

   

【閉会】（総務課長） 

  以上で、令和５年第２回朝倉警察署協議会を閉会する。 

 

 


